
„Interessengemeinschaft zur Förderung  

der Jugend im SV Falke Bergrath 1924“  

 

 

Niederschrift über die Mitgliederversammlung der IG am 29.04.2016 
 

1. Der Vorsitzende Karlheinz Wiemers eröffnete die Mitgliederversammlung um 
19:30 Uhr. Er begrüßte die anwesenden 12 Mitglieder und stellte fest, dass die 
Einladung rechtzeitig und ordnungsgemäß erfolgt ist. Ergänzungsanträge zur 
Tagesordnung wurden nicht gestellt.  

 
2. Karlheinz Wiemers verlas die Niederschrift über die Mitgliederversammlung für 

das Jahr 2015. Wortmeldungen hierzu ergaben sich nicht.  
 

3. Der Kassenbericht wurde vom Kassierer Andreas Luft vorgetragen. 
Hervorgehoben wurden die für die Restarbeiten am Kleinspielfeld bereit gestellten 
Gelder und die Bilanzen zu den von der IG ausgerichteten sportlichen 
Veranstaltungen . Wortmeldungen ergaben sich nicht.  

 
4. Die Kassenprüfung vom 29.04.16 wurde festgestellt. Dem Kassierer wurde eine 

einwandfreie und ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigt.  
 

5. Auf Vorschlag von Norbert Wergen wurde dem Kassierer einstimmig Entlastung 
erteilt.  

 
6. Der stellvertretende Jugendleiter Norbert Wergen stellte die Arbeit der 

Jugendabteilung vor. Er berichtete von den durch die IG ausgerichteten Turnieren 
(Falken-Cup, Schul-und Kindergarten-Turnier) . Die Gönner und Sponsoren der 
Veranstaltungen wurden dankend genannt. Er schilderte beispielhaft die positiven 
Rückmeldungen in der Öffentlichkeit zur Arbeit der Jugendabteilung des SV Falke 
Bergrath und der Interessengemeinschaft.  

 
Er stellte die aktuelle zahlenmäßige Größe der Jugendabteilung mit 15 
Fußballmannschaften und 20 Mitgliedern der Tischtennisabteilung dar und hob 
hervor, dass rund 40 ehrenamtliche Betreuer, Trainer und Funktionsträger 299 
Kinder und Jugendliche betreuen. 19 Funktionsträger haben zusätzliche 
Aufgaben übernommen. Eine Jugendliche konnte zur Jungschiedsrichterin 
ausgebildet werden. 
Die neu gegründete Handicap-Mannschaft und die positive Entwicklung des 
Mädchenfußballs mit 50 aktiven Spielerinnen wurde hervorgehoben. 
Bemerkenswert war die Auszeichnung der B-Mädchen und der D-Jungen zu 
Mannschaften des Jahres. 
Der Falken-Cup 2016, der am Wochenende nach Ostern bereits durchgeführt 
wurde war mit 111 teilnehmenden Mannschaften aus dem gesamten Rheinland 
und darüber hinaus äußerst erfolgreich. Dabei konnte eine Mannschaft von Falke 
Bergrath sogar ein Turnier gewinnen, was bei der starken Konkurrenz ein 
besonderer Erfolg ist. 
Nach erfolgreicher Bewerbung wird die IG in Kooperation mit der Jugendabteilung 
am 02.07.2016 das durch die Zeitung Super Sonntag geförderte Super-Bambini-



Turnier durchführen. Der Zuschlag hierfür wird als besondere Würdigung der 
geleisteten Kinder- und Jugendarbeit bewertet. 

  
Rudi Gradel dankte dem Jugendvorstand, den Trainern und Betreuern für die 
hervorragende Arbeit mit und für die Kinder und Jugendlichen des SV Falke 
Bergrath. Matthias Schwegler, Vorsitzender des SV Falke Bergrath, und Peter 
Gartzen schlossen sich dem Dank an.  

 
7. Rudi Gradel wurde einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt. Er dankte dem 

Vorstand für die geleistete Arbeit.  
 

8. Auf Vorschlag des Versammlungsleiters wurde dem Vorstand einstimmig 
Entlastung erteilt.  

 
9. Die Wahl des Vorstandes brachte folgendes Ergebnis.  

 
Vorsitzender:  Peter Gartzen, Maarfeld 20, 52249 Eschweiler 
Geschäftsführer:  Udo Thielen, Grüner Weg 9, 52249 Eschweiler  
Kassierer:   Andreas Luft, Bergrather Feld 55, 52249 Eschweiler  

 
Beisitzer:   Norbert Wergen  

Arnold Jordans  
Egon Benden 

 
Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt.  

 
10. Zum Kassenprüfer wurden einstimmig gewählt:  

 
Karlheinz Wiemers 
Inge Wergen 
Willi Pitz 
 

 
11. Andreas Luft und Norbert Wergen stellten den Antrag zur weiteren Sondertilgung 

des Darlehens für das Kleinspielfeld durch die IG. 
 

Dem wurde einstimmig zugestimmt. 
 
 
 
Ende der Versammlung: 21:05 Uhr  
 
Eschweiler, den 29.04.2016  
 
 
 
___________________ 
      i. A. K. Wiemers  
           


